
Frau Wiens:  

Die Fraktionen haben einen Brief der Elternvertreter der KiTa-Zusatzgruppe Mosaik 
erhalten. Darin geht es um die Schließung der Zusatzgruppe. Wie sieht die Stadt 

dieses Thema und welche Lösung gibt es dafür? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das Thema wurde im Jugendhilfeausschuss im Oktober 2017 ausführlich diskutiert. 

Durch die Schließung der Zusatzgruppe wird der Rechtsanspruch schwieriger zu 
erfüllen sein. Dadurch wird man in anderen Kindertageseinrichtungen enger 

zusammenrücken, um den Rechtsanspruch zu erfüllen. Die Verwaltung bereitet ein 

Antwortschreiben an die Elternvertretung vor und wird dies allen Fraktionen zur 

Kenntnis gegeben. 


